

Mitgliedsbeiträge ab 01.01.2026

Beitragstabelle persönliche Mitglieder

Entgelt-/Besoldungsgruppe d. Mitarbeitenden	Vollzeitbeschäftigte ab 75 % Regelarbeitszeit Monatsbeiträge in €	Teilzeitbeschäftigte ab 50 % bis 75 % Regelarbeitszeit Monatsbeiträge in €	Teilzeitbeschäftigte unter 50 % Regelarbeitszeit Monatsbeiträge in €
EG 1 BAT-KF S 1, S 2 BAT-KF SE 2 – SE 3 BAT-KF SD 2 – SD 3 BAT-KF A 1 – A 4 BBO EG 1 – EG 2 AVR	11,30 € 1.10	8,30 € 1.20	5,80 € 1.30
EG 2 – EG 4 BAT-KF EG 2a – EG 4a BAT-KF S 3, S 4 BAT-KF SE 4 – SE 5 BAT-KF SD 4 - SD 5 BAT-KF A5 - A6 BBO EG 3 - EG 5 AVR	13,50 € 2.10	10,40 € 2.20	7,10 € 2.30
EG 5 – EG 8 BAT-KF EG 7a – EG 8a BAT-KF S 5, S 6 BAT-KF SE 6 BAT-KF SD 6 –SD 8 BAT-KF A7 – A9 BBO EG 6 – EG 7 AVR	19,30 € 3.10	14,01 € 3.20	9,80 € 3.30
EG 9 - EG 11 BAT-KF EG 9a – EG 10a BAT-KF S 7 – S 9 BAT-KF SE 7 – SE 10 BAT-KF SD 9 – SD 11 BAT-KF A10 – A12 BBO EG 8 – EG 10 AVR	27,00 € 4.10	20,60 € 4.20	13,70 € 4.30
EG 12 - EG 15 BAT-KF EG 11a – EG 12a BAT-KF SE 11 - SE 18 BAT-KF SD 12- SD 18 BAT-KF EG 11 - EG 13 AVR Ä 1 – Ä 4 TV Ärzte A13 u. höher BBO	31,60 € 5.10	23,60 € 5.20	16,20 € 5.30
Auszubildende	beitragsfrei		
Mitarbeitende in Eltern- /Pflegezeit	2,25 Monatsbeitrag		
Geringfügig Mitarbeitende unter 450,00 € mtl. 6.10	27,60 € Jahresbeitrag		
Geringfügig Mitarbeitende unter 150,00 € mtl. 6.20	10,80 € Jahresbeitrag		
Praktikanten 6.30	beitragsfrei		
Ruheständler 6.40	22,00 € Jahresbeitrag		
Nichterwerbstätige/ Arbeitslose 6.50	7,40 € Jahresbeitrag		

Vorstehende Beiträge sind Monatsbeiträge, soweit nicht anders bezeichnet. Die Monats-/Jahresbeiträge erhöhen sich zum 01.01. jeden Jahres um den Prozentsatz der tariflichen Vergütungserhöhungen des Vorjahres.

Änderungen des Beitrages werden mit Eingang der schriftlichen Mitteilung der Geschäftsstelle vorgenommen.